

Israël viole la trêve de 3 jours et bombarde la Bande de Gaza faisant 40 morts



Gaza, 1 août (RHC- REU)- Des bombardements de chars israéliens sur la ville de Rafah, dans le Sud de la Bande de Gaza ont provoqué la mort d'au moins 40 personnes ces dernières heures. Tel Aviv a ainsi violé la trêve de trois jours signée la veille avec le Hamas.

Les autorités médicales de Gaza ont signalé que les quelques heures qu'a duré le cessez-le-feu ont servi à sortir des décombres plusieurs cadavres ainsi que des personnes blessées. Le nombre de morts s'élève à près de 1500 depuis le début de l'opération militaire israélienne .

Le Ministère de l'Intérieur de la Bande de Gaza, a rapporté la mort de 8 civils, dans ce territoire palestinien, trois heures après le début de la trêve.

Des représentants du régime sioniste ont déclaré que malgré le cessez-le-feu, ils poursuivront plus tard leur opération militaire et la destruction des tunnels qui unissent Israël à la Bande de Gaza.



Radio Habana Cuba